



学校ホームページ
QRコード

学校だより

校訓「自主 練磨 敬愛」

ほほえみ

倉敷市立玉島北中学校
第37号
令和3年1月7日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

新年 明けまして おめでとうございます

今年も皆さんにとって 良い年でありますように

令和3年の始まりです。今年のお正月はどのように過ごしましたか？
いつもの年のように、みんなが集まって食事をしたり、外出したり、初詣に行ったりすることは少なかったかもしれません。

学校でも一同に集まって全体の集会をしたり、班で食事をしたりすることができません。
1月になり寒さも増してきますが、窓を開け換気をしながら、教室で過ごさなければいけません。
新生活様式（マスクの着用、教室の換気、手洗い、食事中は無言）などを守って生活をしましょう。
みんなが気を付けることで、かぜやインフルエンザ、コロナウイルスなどの感染を防ぐことができます。
密集・密閉・密接の3密は避けなければいけません。家族や友達との心の密は大切にしてください。協力をして生活をしましょう。

「一年の計は元旦にあり」という諺があります。「新しい年の計画は、年の初めの元旦（一月一日の朝）にたてなさい。何かを始めるときには、計画をきちんと立てる必要がある。そうすることで有意義な一年になる。」という意味です。皆さんが生活していくうえで、学習、生活、部活動などの計画（目標）を立てていると思います。計画（目標）に向かって努力することが、人を成長させます。つらいことや苦しいこともあります。乗り越えることによって得るものが多くあります。

3年生は高校入試が間近に迫っています。しっかりと目標を立て、良い結果をイメージしながら進路実現に向けて取り組んでいることでしょう。「受験は団体戦」と言われます。クラス全員が良い結果が得られるように、みんなで協力しながら学習環境を整え、乗り切りましょう。

来週は校内面接練習があります。面接は普段の生活態度が表れます。当日だけ言葉遣いや服装、姿勢など、きちんとしているつもりでも、プロの面接官（高校の先生）は見抜きます。職員室への入室や先生への話しかけなど、すべて面接と思って生活をしましょう。

1・2年生も3年生が落ち着いて学習できるように協力をしましょう。玉島北中学校の学力は、落ち着いた学習態度に表れています。来年・再来年の受験を考えながら、今の生活を維持・向上させましょう。



面接の流れ 令和2年度

入室時
 ドアの前で2回ノックをする。（どうぞと言われたら）
 ドアを開けて「失礼します。」と言って一礼する。
 （スライド式の場合は両手で開ける。）
 ドアの方を向いてドアを開める。（後ろ手で開めない）

↓

自然に手を前後に振りながら歩いていき、イスの左側に立つ。
 面接官を見て「よろしくお願いします。」と言って一礼する。
 （ここで受験番号や氏名を言う場合もある。）

↓

（どうぞおかけくださいと言われたら）
 「失礼します」と言って座る。

座った時の姿勢は

- ・男子→両足を揃えて座る。手は軽く握る。
- ・女子→両足を揃えて座る。手は爪先まで伸ばし、重ねる。
- ・猫背にならないように。
- ・視線は面接官の目～眉間～額の辺りを見る。

3年生のフロアや各教室に掲示されています